

"Me resultó difícil lidiar con las expectativas que tenía la gente sobre mí" - Levante - 26/04/2021



El mejor MIR de la Comunitat Valenciana, Jorge Sanz Ros, que elegirá cardiología como especialidad médica.

FERNANDO BUSTAMANTE

La preparación de la prueba duró nueve meses que fueron más duros por la situación sanitaria. «No teníamos la red de apoyo de los compañeros, todo era desde casa». El examen resultó difícil pero Jorge lo hizo tranquilo. Los nervios vinieron «la noche de después». «Cuando pudimos introducir la plantilla de respuestas y estimar el resultado estaba nerviosísimo», cuenta. Una vez conocido el puesto en el que (más o menos) quedaría, respiró. «Estoy muy contento, me esperaba hacerlo bien, pero nunca sabes porque se presenta mucha gente», cuenta. Lo que más complicado le ha resultado es la presión de lo que los demás esperaban de él. «Las expectativas que tú tienes las llevas tú pero las que tiene la gente no las controlas», explica.

Preguntado por la huelga de los MIR en la Comunitat, que ha durado meses y que ha conseguido mejoras pero muchas menos que en otras comunidades, Jorge apunta que es «muy importante» la lucha de los médicos residentes. «Librar después de una guardia, aumentar la retribución y cotizar en las guardias es mejorar las condiciones y es necesario implementar estas medidas, de hecho, es surrealista que no se cuenten todas las horas para la jubilación», dice. Cree que el coronavirus ha dificultado la concesión de muchas peticiones pero espera que durante su etapa de residente, «pueda ver progreso, eso significará un éxito en las reivindicaciones del colectivo», apunta.

El 2º puesto elegirá hematología

En esta línea opina Carlos Giner Laguarda, médico valenciano recién graduado de la UV que también ha hecho el MIR este año y al que se le adjudica el segundo puesto de la Comunitat Valenciana y el onceavo de España. Piensa en hacer hematología en Madrid, pues cree que allí tendrá más oportunidades. Las reivindicaciones conseguidas también ayudan. «Tras la huelga, en Madrid se hicieron más concesiones que en la Comunitat y eso es algo a valorar a la hora de elegir hospital. Quedan muchas cosas que mejorar y hay que luchar por ello, yo estoy dispuesto a involucrarme cuando comience la residencia», resaltó.

«Me resultó difícil lidiar con las expectativas que tenía la gente sobre mí»

► El número uno de la C. Valenciana en el MIR, Jorge Sanz Ros, elegirá cardiología para seguir vinculado a su tarea de investigación en la UV

VIOLETA PERAITA. VALÈNCIA

■ Jorge Sanz Ros recibe a **Levante-EMV** en el laboratorio de la facultad de Medicina de la Universitat de València (UV) donde realiza su tesis en estudios del envejecimiento. Sin embargo, la visita no tiene que ver con la investigación.

Jorge, que se tituló en Medicina en la UV el año pasado ha conseguido posicionarse entre los diez primeros de la lista de resultados del examen para ser Médico Interno Residente (MIR). Es el aspirante número seis de un total de 14.425 personas que se presentaron a la prueba el pasado 27 de marzo. Además, es el estudiante valenciano que más nota ha obtenido en la prueba, con 156 respuestas válidas en el examen, 19 errores y una puntuación total de 98,9463. Explica su trayectoria con tranquilidad, con una humildad de quien parece que no es consciente de su hazaña y cuenta que elegirá cardiología en La Fe de València o en el Hospital Clínico para seguir vinculado al laboratorio.

Natural de Teruel, Jorge vino al «cap i casal» para estudiar medicina. ¿Vocación? «Reconoci una vocación en segundo de carrera, cuando comencé a involucrarme más». Admite que encontró un «idioma nuevo» con la medicina, por eso, a partir de segundo de carrera, Jorge comenzó a ir al laboratorio de fisiología «a ver» y tras dos años de aprendizaje, empezó su proyecto.

«Espero que las peticiones de los MIR que no se han conseguido tras la huelga las pueda ver durante la residencia»

Una pesquisa que ahora ha convertido en su tesis doctoral sobre moléculas que mejoran parámetros del envejecimiento como la caída del pelo o la pérdida de coordinación motora. En la investigación ha descubierto un mundo pero también quiere ejercer la parte más «humana», la atención sanitaria que, además, admite que es «más estable» que la vida del investigador.